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SESIÓN ESPECIAL N° 05 - NEUQUÉN, diciembre 10 de 20 21 
CONCEJALA PRESIDENTA: Muy buenos días a todas y todos. Le doy la 
bienvenida a quienes nos acompañan hoy, señor Gobernador, 
Vicegobernador, Intendente, miembros del Tribunal de Justicia, miembros de 
la Fuerzas Armadas, funcionarios, funcionarias nacionales, provinciales, 
municipales, concejalas, concejales electos, medios de comunicación, 
vecinos, vecinas, gracias y bienvenidos a esta casa. Siendo la hora 09:10 
minutos del día 10 de diciembre, damos inicio a la 5ª Sesión Especial 
correspondiente al período legislativo 2021. A los efectos de establecer el 
quórum legal, procedemos a tomar asistencia a través de Prosecretaría 
Legislativa.- PROSECRETARIA LEGISLATIVA:  ---------------------------------------  
------------------------------------------ - ASISTENCIA - ---------------------------------------- 
CONCEJAL ARGUMERO, CLAUDIA.……..............…...….…… … PRESENTE 
CONCEJAL ARTAZA, JOSÉ LUIS…………......….....…….……… PR ESENTE 
CONCEJAL BERMÚDEZ, MARCELO……………..……………... PRESENTE 
CONCEJAL CASAMAYOR JABAT, ROCÍO.................... ..........  PRESENTE 
CONCEJAL ECHEVARRÍA, CAMILO……......…......……………. PR ESENTE 
CONCEJAL GONZÁLEZ, JORGELINA....................... .................. PRESENTE 
CONCEJAL HORMAZABAL, NATALIA……......….……..……… PRESE NTE 
CONCEJAL KATCOFF, MARÍA JULIETA.................... ............ PRESENTE 
CONCEJAL LARA, MARIO...…..……………….....….………….. PRESE NTE 
CONCEJAL MALETTI, CECILIA...……………....……….………. PRESE NTE 
CONCEJAL MÁRQUEZ, NADIA..…………….……………….….. PRESENTE 
CONCEJAL MONZANI, GUILLERMO........................ ................. PRESENTE 
CONCEJAL MOSNA, ISABEL............................. ......................... PRESENTE 
CONCEJAL OUSSET, JUAN LUIS..…..…...…..….…………. PRESE NTE 
CONCEJAL REY, JORGE................................ .............................. PRESENTE 
CONCEJAL SERVIDIO, ANA INÉS……..…..…..………………. PRESEN TE 
CONCEJAL SGUAZZINI MAZUEL, ATILIO….........…………... PRESENTE 
CONCEJAL ZÚÑIGA, MARCELO........................... .................... PRESENTE 
CONCEJALA PRESIDENTA: Con la presencia de 17 concejalas y concejales 
y establecido el quórum legal damos comienzo a la 5ª Sesión Especial del año 
2021. LOCUTORA: De esta manera se entonan los himnos Nacional y 
Provincial. (Himnos) (Aplausos) Luego de la entonación del Himno Nacional y 
Provincial solicitamos quedarnos de pie para lo cual haremos un minuto de 
silencio por las victimas de Covid-19 (Minuto de silencio) Muchísimas gracias 
a todos por su atención, de esta manera damos la bienvenida a todos aquí en 
el Recinto del Concejo Deliberante de la ciudad de Neuquén para iniciar este 
acto, Sesión Especial Nº 5 del 2021 donde se dará jura a los nuevos 
concejales electos para el nuevo período legislativo, por supuesto dar la 
bienvenida a quienes nos acompañan en el día de hoy, las autoridades 
presentes aquí en el Recinto, el señor gobernador Omar Gutierrez, el señor 
intendente Mariano Gaido, senadores nacionales, diputados nacionales, 
diputados provinciales, Ministros de gabinete provincial, Secretarios del 
gabinete provincial, Subsecretarios del gabinete municipal, Secretarios del 
gabinete municipal, Presidente subrogante del Tribunal Superior de Justicia 
doctor Evaldo Darío Moya, Ministerio Público Fiscal, Fiscal General doctor 
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José Ignacio Gerez, Obispo de la Diócesis de Neuquén, Fernando Croxatto, 
Defensor del Pueblo de la ciudad de Neuquén, doctor Ricardo Riva, 
Sindicatura Municipal, contador Luis Ros, Tribunal Municipal de Faltas doctora 
Gabriela Del Campo y doctora Romina Doglioli, Rector de la Universidad 
Nacional del Comahue, agradecemos la presencia de SITRAMUNE, del 
Presidente de la Cooperativa Calf, del Instituto Municipal de Previsión Social, 
CORDINEU, Fuerzas Armadas y de Seguridad, señores de prensa y medios 
de comunicación, al público en general por estar presentes en esta ocasión, 
muchísimas gracias, antes de iniciar con la jura, por supuesto vamos a pedir 
respetar el protocolo Covid-19 del que ya estamos acostumbrados para lo cual 
al estar en un sitio cerrado solicitamos que por favor mantengan los tapabocas 
con la utilización correcta, es decir, tapando nariz y boca y también 
solicitamos, por favor, que desinfecten todos los elementos que vayan a ser 
compartidos, de esta manera proseguimos con el juramento a los concejales 
electos, vamos a ir convocándolos a la jura en el orden en que fueron 
proclamados por el Acuerdo 393/2021 de la Junta Electoral Provincial, 
llamamos para la jura a Claudio Domínguez.  CONCEJALA PRESIDENTA: 
Dejo constancia de la presencia del concejal Echevarría. El primer Punto  del 
Orden del Día es la Jura de los concejales y concejalas titulares electos para 
el período 2021/2023 y comenzamos con el concejal Claudio Domínguez. 
Claudio Domínguez juráis desempeñar fielmente el cargo de concejal y obrar 
en un todo de conformidad con lo que prescribe la Constitución Nacional, la 
Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal. CONCEJAL 
DOMINGUEZ: Sí, juro. CONCEJALA PRESIDENTA: Si así no lo hiciere el 
pueblo de Neuquén se lo demande. (Aplausos) LOCUTORA: A continuación 
llamamos a Juan Peláez. CONCEJALA PRESIDENTA: Juan Peláez juráis por 
Dios, la Patria y estos Santos Evangelios desempeñar fielmente el cargo de 
concejal y obrar en un todo de conformidad con lo que prescribe la 
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica 
Municipal. CONCEJAL PELÁEZ: Sí, juro. CONCEJALA PRESIDENTA: Si así 
no lo hiciere Dios y la Patria os lo demande. (Aplausos) LOCUTORA: A 
continuación tomará juramento Victoria Fernández. CONCEJALA 
PRESIDENTA: María Victoria Fernández juráis desempeñar fielmente el cargo 
de concejala y obrar en un todo de conformidad con lo que prescribe la 
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica 
Municipal. CONCEJALA FERNÁNDEZ: Sí, juro. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Si así no lo hiciere el pueblo de Neuquén se lo demande. (Aplausos) 
LOCUTORA: A continuación invitamos a Marcelo Zúñiga. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Marcelo Zúñiga juráis por sus hijos, los hijos de esta tierra 
desempeñar fielmente el cargo de concejal y obrar en un todo de conformidad 
con lo que prescribe la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la 
Carta Orgánica Municipal. CONCEJAL ZÚÑIGA: Por mis hijos, los hijos de 
esta tierra, por mis compañeras y compañeros de militancia, a los que no 
están y los que están aquí acompañándome, por Perón, por Evita, por Néstor 
y por mi querido pueblo de Neuquén, una vez más, sí, juro. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Si así no lo hiciere el pueblo de Neuquén se lo demande. 
(Aplausos) LOCUTORA: A continuación tomara juramento Denisse Stillger. 
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CONCEJALA PRESIDENTA: Denisse Stillger juráis desempeñar fielmente el 
cargo de concejala y obrar en un todo de conformidad con lo que prescribe la 
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica 
Municipal. CONCEJALA STILLGER: Sí, juro. CONCEJALA PRESIDENTA: Si 
así no lo hiciere el pueblo de Neuquén se lo demande. (Aplausos) 
LOCUTORA: Llamamos ahora a realizar la jura a Guillermo Monzani. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Guillermo Monzani juráis por Dios y la Patria 
desempeñar fielmente el cargo de concejal y obrar en un todo de conformidad 
con lo que prescribe la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la 
Carta Orgánica Municipal. CONCEJAL MONZANI: Sí, juro. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Si así no lo hiciere Dios y la Patria os lo demande. (Aplausos) 
LOCUTORA: Convocamos ahora para tomar su jura a Jorge Rey. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Jorge Rey  juráis por Dios, la Patria, los Santos 
Evangelios y por la militancia del Movimiento Popular Neuquino desempeñar 
fielmente el cargo de concejal y obrar en un todo de conformidad con lo que 
prescribe la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta 
Orgánica Municipal. CONCEJAL REY: Sí, juro. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Si así no lo hiciere Dios y el pueblo de Neuquén se lo demande. (Aplausos) 
LOCUTORA: Convocamos ahora para la jura como concejal a César Parra. 
CONCEJALA PRESIDENTA: César Parra juráis desempeñar fielmente el 
cargo de concejal y obrar en un todo de conformidad con lo que prescribe la 
Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica 
Municipal. CONCEJAL PARRA: Por un plan de lucha para derrotar el régimen 
del FMI, contra la instalación de la base yanqui, por la victoria de todas las 
luchas obreras y populares y por un gobierno de los trabajadores, sí, juro. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Si así no lo hiciere el pueblo de Neuquén se lo 
demande. (Aplausos) LOCUTORA: A continuación convocamos a la jura a 
Isabel Mosna. CONCEJALA PRESIDENTA: Isabel Mosna juráis desempeñar 
fielmente el cargo de concejala y obrar en un todo de conformidad con lo que 
prescribe la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta 
Orgánica Municipal. CONCEJALA MOSNA: Sí, juro. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Si así no lo hiciere el pueblo de Neuquén se lo demande. 
(Aplausos) LOCUTORA: La entrega del ramo correspondiente por parte de la 
Presidenta del Concejo Deliberante de la ciudad de Neuquén, de esta manera 
han realizado la jura en el orden en que fueron proclamados por el Acuerdo 
353/2021 de la Junta Electoral Provincial los nuevos concejales de la ciudad 
de Neuquén, Claudio Domínguez, Juan Peláez, Victoria Fernández, Marcelo 
Zúñiga, Denisse Stillger, Guillermo Monzani, Jorge Rey, César Parra e Isabel 
Mosna, agradecemos entre los presentes también la presencia del Presidente 
del Superior Tribunal de Justicia Germán Busamia, agradecemos a su vez a 
los familiares que han acompañado en esta ocasión a quienes hoy serán y 
son nuevos concejales aquí de la ciudad de Neuquén y por supuesto a todos 
los presentes, a la comunidad, a los vecinos, a las autoridades a los medios 
de comunicación que están retratando este momento, ahora se realiza la foto 
oficial por parte del Concejo Deliberante y también de quienes acompañan 
(Cánticos)  CONCEJALA PRESIDENTA: Concejales y concejalas por favor si 
pueden ocupar sus bancas. LOCUTORA: Vamos por favor a solicitar a los 
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concejales que han tomado su jura en el día de hoy que por favor se ubiquen 
en los lugares que fueron asignados cuando ingresaron y vamos a pedirles a 
los concejales que además se acomoden en el lugar de sus bancas. 
Solicitamos por favor entonces a los concejales que han jurado en el día de 
hoy a que se acerquen a los lugares que han sido asignados para tomar la 
jura y pedimos a los concejales que están en sus bancas que por favor tomen 
asiento, de esta manera vamos a continuar. Concejales por favor a sus 
lugares. CONCEJALA PRESIDENTA: Concejales y concejales, por favor, 
pueden ocupar sus bancas porque tengo ya pedido de palabra. LOCUTORA: 
Señores concejales, por favor, pedimos que tomen lugar en sus bancas, a los 
concejales que tomaron jura en el día de hoy les solicitamos que ocupen el 
lugar que se les asignó previo a la jura así podemos continuar y tomará la 
palabra la Presidenta del Concejo Deliberante, la señora Claudia Argumero. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Vamos a continuar con la Sesión, voy a pedir 
por favor silencio porque tengo pedido de palabra. Concejal Ousset tiene la 
palabra. CONCEJAL OUSSET: Gracias. Voy a esperar un minuto. Gracias, 
disculpen que me tome estos minutos para hablar, sé que los protagonistas 
son quienes hoy ingresan a la Cámara, les voy a pedir un minuto a quienes 
acaban de jurar, me parecía importante poder hacerlo, poder despedirme, 
poder agradecer y hacerlo en este marco porque considero que quienes han 
compartido este camino conmigo merecen que lo haga en este lugar y en este 
momento, les pido disculpas a quienes han venido a acompañar a quienes 
hoy están jurando, simplemente quería despedirme, poder tener la 
oportunidad de agradecer, de agradecer principalmente al equipo de trabajo 
que me acompaño durante este tiempo, que han estado cada día conmigo, 
han sido muchas personas que pasaron a lo largo de estos 4 años, algunos se 
mantuvieron, algunos persistieron y perseveraron y otros tuvieron que irse por 
distintas razones, por supuesto agradecerle a mi familia el acompañamiento, 
en realidad ellos nunca saben cuál es el siguiente paso que va a dar uno o al 
menos ese es mi formato de vida, nunca supe cuál iba a ser el siguiente 
movimiento laboral y por lo general, quienes nos dedicamos a esta actividad, 
nuestros movimientos implican también el movimiento de nuestras familias  
con lo cual son quienes sufren, quienes nos acompañan y quiero agradecerles 
mucho a ellos, cuando asumí estaba también presente mi abuela, hoy ya no 
está, hemos perdido todos, seguramente, seres queridos, si me disculpan voy 
a hablar un minutito nada más, les pido si pueden hacer silencio por favor, un 
minutito y me voy, simplemente quería agradecer al equipo de trabajo, como 
les dije, a mi familia por supuesto, al equipo ampliado que nosotros somos un 
equipo que hemos conformado hace muchísimos años, ya hace más de 20 
años, junto a Rolo, junto a Julieta y junto a muchísima gente que nos 
acompaña y nos apuntala y que son quienes nos empujan a poder sostener la 
tarea que hacemos, muchas veces en condiciones difíciles, estos 4 años 
todos saben que hemos atravesado momentos especiales también en nuestro 
partido, en nuestro espacio, creo que con la mayoría hemos podido sortear 
esos momentos con grandeza, con generosidad, con compañerismo, con 
quienes no lo hemos podido hacer lo lamento por ellos, desde mi lugar 
siempre he intentado construir, cuando he sido crítico fue porque he seguido 
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mis convicciones, mis principios y sobre todo una doctrina, uno cuando llega a 
una banca no hace lo que quiere, hace lo que debe en función de distintas 
historias y distintas trayectorias y muchísimas personas que pasaron antes 
que nosotros, con lo cual cuando llegamos o respetamos eso o estamos 
yendo por un camino distinto, cuando plantee mis diferencias fue porque creí 
que el camino debería ser el que estaba planteando, lo hice con total 
convicción, cuando me convocaron para ocupar esta banca en realidad hablé 
con Rolo que es la persona con quien yo me identifico políticamente, por 
supuesto todos lo saben, él me dijo entre cosas, terminamos hablando de la 
familia, él me dijo pensá el orgullo de tus padres sabiendo que vas a 
representar a los vecinos de tu ciudad, donde viviste, donde recorriste, donde 
estuviste, donde creciste, donde estudiaste y eso finalmente es lo que a uno lo 
termina moviendo y es lo que a mí me movió durante todos estos 4 años, el 
orgullo de representar a los vecinos y a las vecinas de mi ciudad y lo he hecho 
con las herramientas que tuve, como pude, hice lo máximo que pude en un 
contexto, como les dije, muchas veces desfavorable, todos lo saben, no hace 
falta que explique por qué, les quiero agradecer profundamente a todos, al 
equipo de trabajo de la casa, el personal del Concejo Deliberante que tiene la 
camiseta puesta, que ha hecho estos últimos 2 años un trabajo impresionante, 
a veces más que los concejales porque han tenido que reformar, reformular la 
forma de trabajo, han tenido que diseñar un sistema para que podamos llevar 
adelante las Comisiones, las Sesiones, les agradezco, cada vez que me voy 
de un trabajo lo que más me importa son los vínculos y cuáles son las 
relaciones que uno construyó y estoy seguro que con la mayoría he construido 
un excelente vinculo y que vamos a sostener más allá del tiempo, a mis 
compañeros de trabajo, a mis compañeras, la verdad que fue un gusto, con 
todos he construido una relación, a pesar de no pensar siempre igual hemos 
forjado una relación e incluso una amistad con mis compañeros de bancada, 
ya lo dije, el afecto de siempre y cada vez que uno planteó una posición 
distinta fue simplemente tratar de seguir obviamente las convicciones pero 
además una doctrina partidaria y un saludo especial también a Claudio, les 
doy la bienvenida a todos los nuevos integrantes, las integrantes también pero 
tengo una anécdota con Claudio que es que la primer persona que a mí me 
abrió las puertas de la ciudad fue él y me parece importante ponerlo en 
contexto hoy que es él quién asume, me acuerdo que prácticamente me 
agarró de un brazo y me dijo vení, vamos, me acompañó, me abrió puertas y 
eso yo no lo olvido, también te agradezco Claudio hoy, vos que ingresas al 
Cuerpo no tengo dudas que lo vas a hacer, vos y todos los integrantes de esta 
nueva gestión, lo van a hacer mucho mejor que nosotros. En términos de 
agenda de políticas intenté llevar adelante una agenda que incluya temas que 
no son tenidos en cuenta, especialmente todos los saben, me orienté a 
trabajar mucho con las personas en situación de calle, hemos llevado 
adelante mesas de trabajo, normativa, legislación, convenio, cursos y lo 
terminamos con una ordenanza que les agradezco a todos que me hayan 
acompañado, es el punto máximo de la gestión de un concejal, una ordenanza 
y lo logramos, seguiré trabajando en esa instancia y como dije a lo largo de 
los cuatro años mi lema es ayudar a los que ayudan, hay mucha gente que es 
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sostenida por distintas instituciones y mucha gente que trabaja en forma 
voluntaria, solidaria y solamente desde la generosidad y desde la convicción 
de hacer algo por los vecinos, a esa gente me orienté y tengo el orgullo de 
estar seguro que ni yo, ni ningún integrante de mi equipo de trabajo nunca 
dejó de contestar un mensaje, nunca dejó de atender, nunca dejó de estar 
para quien nos pidiera, de eso no tengo ninguna duda y estoy seguro que no 
va a haber ninguna persona que pueda decir lo contrario y eso para mí es un 
orgullo, simplemente agradecerles, disculpen que les tomé estos minutos pero 
quería despedirlos, agradecerles y desearles a quienes ingresan un excelente 
paso, gracias a todos los que me acompañaron y a los que nos seguiremos 
viendo. Muchas gracias. (Aplausos) CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas 
gracias concejal. Concejal Casamayor tiene la palabra. CONCEJAL 
CASAMAYOR: Muchas gracias señora Presidente. En el mismo sentido, llegó 
el día, una etapa que finaliza y estoy muy contenta de eso, antes que nada 
quiero agradecerle el acompañamiento a mi familia en esto que uno lleva 
adelante la familia es el pilar fundamental, todo lo que uno realiza en lo que es 
la política si no contamos con el acompañamiento de la familia yo diría que es 
imposible de hacerlo, a mi marido también y a mis tres hijos del corazón por 
no tenerle estos dos años el tiempo quizás que ellos necesitaban y no pude 
estar por este rol fundamental que lleva una responsabilidad que quizás 
muchas veces no se ve pero cuando uno asume esta responsabilidad conlleva 
mucho tiempo que no se lo podemos dar a nuestros hijos y a nuestros 
maridos en las casas, asumí hace dos años con una gran victoria por paridad 
de género, por eso la mayoría que están acá presentes de los concejales que 
hoy terminan el mandato, dicen cuatro años, yo digo dos años y eso es una 
gran victoria, un logro victorioso para las mujeres porque se dio cumplimiento 
a ordenanzas, a leyes que luchamos mucho y pudimos lograrlo acá en 
Neuquén que una mujer, como es en el caso de esta banca, asuma por 
paridad de género, también se destaca que haya sido una de las primeras 
provincias que logre la paridad de género a nivel nacional, me retiro con gran 
honor, en ese sentido también, de decir que esta banca también conllevó esa 
responsabilidad, la verdad que hoy puedo decir que el ser concejal conlleva 
muchísima responsabilidad, uno cuando jura tiene que saber que lo hace pero 
no solamente por las personas y por el partido que representa sino que lo 
hace también por todos aquellos vecinos que no nos dieron en su momento el 
voto, lo hace absolutamente por todos los vecinos porque representamos a 
todos, absolutamente a todos los vecinos de todos los partidos políticos, de 
los que nos dieron el voto y de los que no nos dieron el voto y en ese sentido 
realicé más de 60 proyectos pensando en cada uno y en el bienestar de todos 
ellos, hubo una agenda política amplia en estos dos años, en el medio de una 
pandemia que nadie esperó, lo cual esa agenda política indudablemente 
cambió, uno asume pensando que va a hacer x proyectos pero en el medio 
nos vimos y me vi teniendo que enfrentar una pandemia donde esa agenda 
política, lo cual lo mío en lo social se tuvo que cambiar entonces se apoyó en 
la parte sanitaria viendo y queriendo brindar herramientas no solamente al 
Órgano Ejecutivo sino también al órgano provincial, sabíamos que 
atravesando la pandemia muchas cosas no las sabíamos porque era 
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realmente así, como concejal, como sociedad muchas cosas no las habíamos 
vivido, no solamente acá en Neuquén sino que a nivel nacional y a nivel 
mundial no habíamos vivido nunca muchas personas una pandemia, esa 
agenda se trató de llevar y digo se trató porque uno lo hace con total 
responsabilidad pero obviamente siempre algo falla, con total responsabilidad 
y cuando digo con total responsabilidad que también hubieron muchas noches 
sin dormir en el sentido de pensar de que esto que se haga sea lo mejor para 
aquellas personas que en plena pandemia estaban perdiendo familiares, 
estaban habiendo víctimas y se cruzaba mucho la parte política con la parte 
sentimental, con la parte sanitaria, realmente fueron dos años muy duros pero 
destaco la responsabilidad y el acompañamiento no solamente familiar sino 
que también el acompañamiento de mi partido, ese partido que siempre 
estuvo acompañando, ese partido que no solamente a mí me acompañó sino 
que a la banca de la concejal Jorgelina González también acompañó y apoyó, 
impulsamos también desde este espacio los proyectos de transparencia 
presupuestaria, impulsamos el proyecto de ficha limpia lo cual buscábamos 
beneficiar y buscábamos en todo esto que vivíamos, en plena pandemia, que 
los vecinos tengan y en este descreimiento que los vecinos tenían que crean 
un poco en la política, que no todo es corrupción que también hay políticos 
creíbles, hay jóvenes que creemos en la política, hay jóvenes que queremos 
una política mejor, que queremos un país mejor, que no nos queremos ir de la 
Argentina, que queremos seguir luchando en nuestro suelo, que  queremos un 
Neuquén mejor y que por eso también nos involucramos, una agenda que 
como lo dije anteriormente realmente amplia que no solamente quedó en 
palabras, que quedó en proyectos, en proyectos de Comunicación, en 
proyectos de Ordenanza, en proyectos de Resolución, en proyectos de 
Declaración, cuando vimos que algo no estaba bien hicimos Declaraciones, 
hicimos Comunicaciones, hicimos Resoluciones, hicimos Ordenanzas y así y 
todo pensando en el bienestar de nuestros vecinos, de nuestra ciudad y de 
nuestro Neuquén, destaco no es todo un logro mío, para nada, es también el 
logro de un equipo de asesores y los voy a nombrar Florencia, Marcelo, Mirta, 
María, Manu, no me quiero olvidar de ninguno, realmente hay un equipo muy 
amplio, Enzo, amplio no solamente personalmente sino cuerpo humano, de 
personas humanas, acá realmente hay un personal también en el Concejo 
Deliberante que trabajan no solamente de día, que también trabajan de noche, 
no los voy a nombrar uno por uno porque me voy a olvidar pero que, como lo 
dijo recién el concejal Ousset, sin ellos nada de lo que nosotros pensamos 
hubiese sido posible, a todos, desde que nos abren el portón hasta que nos 
cierran la puerta, a todos absolutamente a todos quiero agradecerles que sin 
ellos nada hubiese sido posible y en especial, también, hoy no está acá con 
nosotros, quiero agradecerle a nuestro ex intendente Horacio Pechi Quiroga 
que fue quien me dio la mano, la confianza y vio en mí la posibilidad de ser 
una joven que llegue a ser concejal, estudié, soy profesional, 
acompañamiento terapéutico, técnica superior en menor y familia, voy a seguir 
estudiando por supuesto pero me involucré en la política creyendo que de la 
parte social se puede cambiar algo y caminé las calles de mi ciudad, de mi 
provincia y él vio que yo podía llegar hoy a ocupar una banca, creyó en mí, me 
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dio esa posibilidad, hoy no está entre nosotros pero desde el lugar que esté, 
Pechi muchísimas gracias y a mi familia muchas gracias por todos los 
momentos, Juan Peláez te deseo todo el éxito posible, te voy a estar 
acompañando por supuesto y a nuestra querida Unión Cívica Radical gracias, 
a nuestros vecinos muchísimas gracias. (Aplausos) CONCEJALA 
PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. Concejala Hormazabal tiene la 
palabra. CONCEJALA HORMAZABAL: Gracias señora Presidenta. Muy 
buenos días para todos y todas. Voy a ser breve y esta es la última vez que lo 
digo, y que miento, pero sí voy a ser breve porque ya ayer hicimos uso de la 
palabra en ese sentido pero me parecía y nos parecía importante desde estas 
bancas del Frente de Izquierda y de los Trabajadores Unidad darle la 
bienvenida, nuevamente, a este Concejo Deliberante al compañero César 
Parra del partido Obrero y del Polo Obrero que nuevamente llega a este 
Recinto para continuar una enorme tarea que tenemos por delante y lo dijimos 
ayer pero hoy es propicio porque hoy es un escenario muy importante para la 
Izquierda, para quienes representamos, porque hoy estaremos en las calles 
de todo el país, en el día de hoy, en el día de mañana manifestándonos en 
contra de este mega acuerdo con el Fondo Monetario Internacional que 
sabemos, que estamos absolutamente convencidos y convencidas que solo 
va a traer miseria, explotación y más ajuste para el pueblo trabajador y 
entonces en ese sentido la tarea que queda por delante a mis compañeros y 
compañeras en este Recinto, como lo harán también en la Legislatura 
Provincial, aprovecho para saludar a la compañera Blanca López, de 
Izquierda Socialista, quien en el día de anoche comenzó su rotación en esa 
banca junto al compañero del PTS Andrés Blanco, daremos una enorme 
pelea, estos lugares lo dijimos y lo voy a decir por última vez aquí en este 
lugar, no son lugares de crecimiento personal, no son lugares de intereses 
personales, son lugares de lucha colectiva donde intentamos traer la voz de 
todos aquellos que no pueden llegar a estos lugares, traer la voz de todos 
aquellos que tienen sus demandas insatisfechas, por tierra para vivir, por 
trabajo genuino, por todas las peleas que se dan diariamente a los 
trabajadores y trabajadores en sus lugares de trabajo, los estudiantes, las 
mujeres que se organizan y en definitiva todas las demandas del pueblo 
trabajador, entonces la pelea que tiene por delante mis compañeros y 
compañeras no será fácil en un tiempo en el que se quiere hacer creer que los 
presupuestos que se votan son los presupuestos posibles, estamos en contra 
de eso, creemos que este es el momento de dar una pelea verdaderamente 
profunda porque se trata de los derechos de los trabajadores y trabajadoras, 
los derechos del pueblo trabajador o seguir gobernando para los ricos y 
poderosos de esta ciudad,  de esta provincia y de este país, creemos que se 
vienen tiempos de mucha pelea, bienvenido a la tarea nuevamente César y el 
resto volveremos a nuestros lugares de trabajo, de militancia y de lucha 
cotidiana como lo hemos hecho todos estos años. Muchas gracias a todos, 
nuevamente reiterar el saludo a los trabajadores y trabajadoras de esta casa, 
ayer me faltó mencionar a los trabajadores de Protocolo y de Prensa que 
hacen una enorme tarea cada día, nos veremos con muchos y muchas en la 
calle que ese es nuestro lugar. Muchas Gracias. (Aplausos) CONCEJALA 
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PRESIDENTA: Gracias concejala.  Concejal Rey tiene la palabra. CONCEJAL 
REY: Gracias Presidenta. En primer lugar quiero despedir a los concejales 
que hoy cumplen con sus mandatos, teniendo de ellos un profundo respeto 
con las diferencias y las disidencias que tuvimos en el camino pero siempre 
con respeto, eso quiero ponerlo en valor y en ese marco es que rescato y 
nombro, Rocío Casamayor, Lara, Jorgelina, la concejala Hormazabal, hemos 
recorrido un camino de aprendizaje, empecé acá el 25 de febrero de 2020, es 
muy difícil porque yo me desarrollaba en un territorio donde se hablaba cara a 
cara y en donde las discusiones se daban en los pasillos, en las oficinas y 
terminamos en menos de un mes y medio encerrados en nuestras casas con 
un Zoom y aprendiendo nuevas modalidades y buscando la forma de 
relacionarnos pero en ese marco con el apoyo de toda la casa legislativa, 
porque realmente hay un reconocimiento para todos, desde el personal de 
mantenimiento hasta el personal que está en la sala de informática, todos 
pusieron lo mejor de cada uno para que esto funcionara como ningún otro 
organismo funcionó, por eso mi reconocimiento para todos los concejales que 
hoy siguen y nos toca compartir este nuevo camino que queda por delante 
que son dos años, sé que no va a ser fácil pero creo que si tenemos la 
capacidad del diálogo y del debate vamos a llegar a darle soluciones a los que 
más necesitan, cuando juro por la militancia de mi partido juro por esa 
militancia que trabaja para y por la gente, la que está en terreno, la que está 
con las patas llenas de barro viendo las necesidades de la gente para poder 
buscarle una solución, por eso mi compromiso es con toda la sociedad de 
Neuquén pero también mi compromiso es con aquellos que están trabajando 
en la calle ayudando a los que más necesitan y en un párrafo aparte quiero  
agradecer por todo el camino recorrido, cuando empezamos nuestra campaña 
como concejal, querido Juan Luis, fue una campaña atípica, rara pero llena de 
alegría con la gente, he aprendido mucho de vos a pesar de que sos mucho 
más joven que yo, no tanto, pero más joven que yo, quiero agradecerte, sé 
que te queda un gran camino por delante, el futuro está en tus manos y 
gracias por tu honestidad y transparencia, un abrazo grande Pepé. Gracias 
señora Presidenta. (Aplausos) CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. 
Concejala Mosna tiene la palabra. CONCEJALA MOSNA: Gracias Presidenta. 
Buenos días, saludarla a usted, saludar a los concejales y concejalas y 
principalmente saludar a los vecinos y a las vecinas de nuestra ciudad. Hoy 
tengo dos motivos para poder transmitir lo que siento, uno de ellos es haber 
tenido el honor, realmente el honor de ocupar esta banca que representa al 
Movimiento Popular Neuquino, un honor haber trabajado en la construcción de 
proyectos que hacen referencia al trabajo de políticas públicas transversales, 
inclusivas en conjunto con todos los espacios que hoy conforman este Cuerpo 
y eso es importante destacarlo porque eso hace a la construcción del 
consenso a través del diálogo, del respeto porque estoy convencida y todos 
debemos estar convencidos que por encima de todos los intereses de cada 
uno de nosotros están las vecinas y los vecinos de nuestra ciudad que el 24 
de octubre renovaron ese voto de confianza por un proyecto, por un nuevo 
modelo de gestión, inclusivo, participativo, moderno; agradecer a mis 
compañeros de bloque, a Atilio, a Jorge, a usted Presidenta, muchas gracias, 
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Pepé qué decirte, adhiero a lo que  expresó mi compañero Jorge, la verdad es 
que hemos transitado caminos difíciles, complejos pero siempre en el marco 
del respeto y del diálogo, agradecerte por esas charlas porque uno siempre 
aprende y cuando estamos abiertos a incorporar aprendizajes y contenidos 
siempre somos abiertos y tenemos esa humildad, por ahí no sería el término, 
de poder escucharte y gracias por esas charlas, desearte el mejor de los 
éxitos, sé que a mediano plazo tenés un gran desafío y sé que lo vas a poder 
lograr, decir también al resto de los compañeros, concejales, concejalas, a 
Rocío, Jorgelina, Natalia, a Mario que han sido Comisiones de mucho trabajo, 
de mucha discusión y uno siempre debe rescatar cuando hablamos de 
equidad, de igualdad, por encima de todo está el respeto. Agradecer a mi 
familia que siempre me ha acompañado pero no quiero dejar de hacer 
mención Presidenta porque usted sabe que hemos atravesado dos años 
difíciles, muy complejos y cuando hablamos de que las instituciones deben 
estar abiertas para los vecinos y las vecinas de la ciudad, el Concejo 
Deliberante de la Ciudad de Neuquén fue un claro ejemplo, en plena 
pandemia, como decíamos nos fuimos adecuando, reinventando y 
readecuando pero a todos y a cada una de nosotras y nosotros nos interesaba 
poder atender y dar respuesta a los vecinos y las vecinas de la ciudad, es por 
eso que a través de su persona agradecer a toda el área legislativa, a todos 
los empleados del Concejo Deliberante desde el que nos abría el portón 
cuando ingresábamos a la mañana, a los chicos que nos servían el desayuno, 
que nos atendían, aquellos que estaban preocupados y nos llamaban si nos 
podíamos o no conectar, la verdad que fue un trabajo tremendamente 
importante y eso hace y destaca y reivindica y visibiliza lo que es este Concejo 
Deliberante, agradecerle a usted porque realmente es una compañera y que 
se ha puesto muchas situaciones al hombro, agradecer a nuestro Intendente 
porque realmente uno tiene que ser agradecido, agradecer al compañero 
Mariano Gaido que siempre ha hablado de ser abierto, de buscar el diálogo, 
de ser constructivo, siempre considerando las necesidades y los planteos y 
las demandas de nuestros vecinos y vecinas. Acá me encuentro nuevamente 
por dos años más, solicitarles, pedirles, convocarlos y convocarlas a seguir 
construyendo en el diálogo, en el consenso un trabajo institucional, político y 
de políticas públicas transversales e inclusivas para cada uno de los vecinos y 
las vecinas de toda nuestra ciudad y darle la bienvenida a mi compañera 
Victoria, bienvenida Victoria, a Claudio, bienvenido Claudio, darle la 
bienvenida al resto de los concejales y concejalas de los otros espacios y a 
seguir trabajando en pos de la calidad y el bienestar de todos los vecinos y las 
vecinas de la ciudad de Neuquén. Muchas gracias Presidenta. (Aplausos) 
CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas gracias concejala. Concejal González 
tiene la palabra. CONCEJAL GONZÁLEZ: Gracias señora Presidente. Me 
despedí ayer pero es importante recalcar el agradecimiento a todos los 
empleados de la casa legislativa, a todos los empleados permanentes por su 
gran compromiso, también a todos los empleados de planta política, 
agradecimiento total a todo el equipo de trabajo, a nuestro bloque, a nuestros 
compañeros de bloque, ayer no agradecí a mi partido, la Unión Cívica Radical, 
ayer lo nombré pero no nombré a dos personas que son los que me bancaron 
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siempre que son mis dos hijas, Josefina y Julieta, por ellas sí me emociono, 
decirles que sigamos celebrando y defendiendo la democracia y a todos los 
concejales entrantes desearles todos los éxitos, especialmente a Juan Peláez 
y a Denisse, acá vamos a estar para bancarlos y para colaborar con ustedes 
en todo lo que necesiten. Gracias Presidente, gracias a todos y ahora sí es 
una despedida, nos vemos en la próxima. Chau. (Aplausos) CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Si el Cuerpo me permite pongo a 
consideración un cuarto intermedio, luego retomaremos la Sesión con los 
nuevos integrantes sentados en sus bancas, ¿Quiénes estén por la 
afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. CONCEJALA PRESIDENTA: 14 votos 
en el Recinto, aprobado por unanimidad. Siendo la hora 10:16 minutos 
pasamos a un cuarto intermedio. LOCUTORA: De esta manera pasamos a un 
cuarto intermedio, agradecemos la presencia de ustedes, a los familiares que 
se han acercado también, a la prensa, a los vecinos, a toda la comunidad de 
Neuquén que se ha reunido en este Recinto en el día de hoy, haremos 
entonces este cuarto intermedio y luego cuando se retome la Sesión las y los 
concejales ocuparán su bancas. Muchas gracias. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Procedemos a tomar asistencia a través de Prosecretaría 
Legislativa. PROSECRETARIA LEGISLATIVA: ----------------------------------------- 
------------------------------------------ - ASISTENCIA - ---------------------------------------- 
CONCEJAL ARGUMERO, CLAUDIA.……..............…...….…… … PRESENTE 
CONCEJAL ARTAZA, JOSÉ LUIS…………......….....…….……… PR ESENTE 
CONCEJAL BERMÚDEZ, MARCELO……………..……………... PRESENTE 
CONCEJAL DOMÍNGUEZ, CLAUDIO........................ .................... PRESENTE 
CONCEJAL ECHEVARRÍA, CAMILO……......…......……………. PR ESENTE 
CONCEJAL FERNÁNDEZ, MARÍA VICTORIA................. ............ PRESENTE 
CONCEJAL KATCOFF, MARÍA JULIETA.................... ............ PRESENTE 
CONCEJAL MALETTI, CECILIA...……………....……….………. PRESE NTE 
CONCEJAL MÁRQUEZ, NADIA..…………….……………….….. PRESENTE 
CONCEJAL MONZANI, GUILLERMO........................ .................... PRESENTE 
CONCEJAL MOSNA, ISABEL............................. .......................... PRESENTE 
CONCEJAL PARRA JARA, CÉSAR.……......….……..……… PRESEN TE 
CONCEJAL PELÁEZ, JUAN ESTEBAN…….....….………….. PRESEN TE 
CONCEJAL REY, JORGE................................ .............................. PRESENTE 
CONCEJAL SERVIDIO, ANA INÉS……..…..…..………………. PRESEN TE 
CONCEJAL SGUAZZINI MAZUEL, ATILIO….........…………... PRESENTE 
CONCEJAL STILLGER, DENISSE..…..……...…..….…………. PRES ENTE 
CONCEJAL   ZÚÑIGA, MARCELO......................... ....................... PRESENTE 
CONCEJALA PRESIDENTA: Con la presencia de 18 concejalas y concejales 
y establecido el quórum legal continuamos con la Sesión. Pasamos ahora al 
segundo Punto del Orden del Día que es la elección de las autoridades 
provisionales del Concejo en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 59º 
de la Carta Orgánica Municipal por Prosecretaría Legislativa se dará lectura a 
la nota que envió el señor Intendente de la ciudad. PROSECRETARIA 
LEGISLATIVA: Neuquén, 7 de diciembre de 2021. A la Presidenta del Concejo 
Deliberante de Neuquén, señora Claudia Argumero. Su despacho. Tengo el 
agrado de dirigirme a usted y por su intermedio a los señores concejales que 
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integran este Cuerpo Colegiado que preside en el marco de las atribuciones 
previstas en el Artículo 59º de la Carta Orgánica Municipal que fueran 
enmendado por el Artículo 5º) de la Ordenanza Nº 14205 y aprobado por el 
referéndum popular convocado a estos efectos en los últimos comicios 
municipales, al respecto la normativa mencionada faculta al Intendente 
Municipal a proponer para su designación por el Concejo Deliberante a las 
personas que ejercerán la Presidencia y la Vicepresidencia Primera de este 
Cuerpo colegiado, en tal sentido propongo para el próximo período ordinario la 
designación de la señora Claudia Argumero como Presidenta del Concejo 
Deliberante de la ciudad de Neuquén, como así también la designación de la 
señora Isabel Mosna como Vicepresidenta Primera del mismo. Sin otro 
particular saludo a usted y a los demás ediles que integran ese órgano 
legislativo municipal con atenta y distinguida consideración Mariano Gaido, 
intendente de la Municipalidad de Neuquén. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Pongo a consideración la designación de Presidencia y Vicepresidencia 
Primera del Cuerpo conforme a la propuesta del Intendente. ¿Quiénes estén 
por la afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. CONCEJALA PRESIDENTA: 16 
votos en el Recinto, aprobado por mayoría. Corresponde ahora poner en 
tratamiento la designación de la Vicepresidencia Segunda. Queda abierto el 
pedido de palabra. Concejala Servidio tiene la palabra. CONCEJALA 
SERVIDIO: Buenos días a todos, a todas, bienvenidos y bienvenidas a los 
nuevos y nuevas concejalas. Quería proponer para ese cargo a mi compañero 
de bloque Marcelo Zúñiga. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejala. 
Concejala Maletti tiene la palabra. CONCEJALA MALETTI: Acompañar la 
solicitud de la concejala Servidio de la Vicepresidencia para el concejal 
Marcelo Zúñiga. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejala. Concejala 
Katcoff tiene la palabra. CONCEJALA KATCOFF: Gracias señora Presidenta. 
Primero bienvenidas y bienvenidos a quienes se han sumado a este Cuerpo. 
Simplemente utilizar estos minutos para fundamentar que desde nuestras 
bancas, desde el Frente de Izquierda no nos proponemos ni votamos 
autoridades de este Concejo porque consideramos que estos son verdaderos 
puestos de lucha en donde queremos traer las voces de las mujeres, de los 
trabajadores y de la juventud, mucho menos avalando una enmienda en la 
que sea el mismo Intendente el que designe quienes son las autoridades de 
este Concejo transformándose en una mera escribanía del Poder Ejecutivo 
Municipal, simplemente para aclarar por qué no vamos a votar, no nos 
proponemos ni vamos a acompañar ninguna de las propuestas que se 
realicen. Gracias. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejala. Concejal 
Sguazzini tiene la palabra. CONCEJAL SGUAZZINI: Gracias señora 
Presidenta. En primer lugar saludar a las y los concejales que inician este 
período, desearles a todos y a cada uno de ustedes éxitos en esta nueva 
etapa, particularmente a nuestros compañeros de bancada, a Viky, a Claudio 
en este recorrido que nos va tener por los próximos dos años, Jorge e Isa son 
compañeros de la transición dejaron hace un ratito para volver asumir, son 
compañeros experimentados pero a cada uno de ellos desearles y a todos los 
que estamos presentes la posibilidad de, a partir del diálogo y la construcción 
de consenso, poder construir políticas públicas y me quiero referir al 
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argumento de la concejala preopinante, en primer lugar este Concejo 
Deliberante no es una escribanía, este Concejo Deliberante hace una 
construcción de políticas públicas en el marco del debate, de la construcción, 
en este Concejo Deliberante tuvo la mayoría agravada necesaria, que allí 
estipula la Carta Orgánica, para permitir proponerle a las vecinas y vecinos de 
la ciudad de Neuquén modernizar su Carta Orgánica a través de una 
enmienda y esto tiene el acompañamiento del 66% de los votantes de los 
vecinos y vecinas, esto no es una decisión unilateral de un equipo de gestión, 
una propuesta que tomamos incluso de otros espacios políticos que 
estuvieron antes que nosotros en la conducción del Municipio, no era una 
propuesta nuestra, era una propuesta que nació de la ciudadanía y que fue 
expresada incluso por distintos partidos políticos con distintos proyectos, una 
discusión que nació en la ciudadanía allá en el año 2014, más o menos, 
cuando fue una de las primeras intenciones de modificación de la enmienda, 
entendemos que hay espacios políticos que se niegan a poder entender esta 
situación, hay quienes se apropian del pasado y también se apropian del 
futuro porque quieren desconocer lo que las vecinas y vecinos de Neuquén 
votaron, decirles a quienes expresan esas voces que no estamos de acuerdo, 
vamos a hacer respetar la voluntad de nuestras vecinas y vecinos, hay 
quienes en la justificación de suposición dicen, los vecinos son engañados, los 
vecinos votan mal, cuando no nos acompañan con el voto las y los vecinos 
votan mal, ahora si votan como nosotros queremos son unos vecinos geniales 
y la verdad es que esto es subestimar a los espacios políticos pero es faltarles 
el respeto a las vecinas y vecinos de la ciudad de Neuquén y eso no lo vamos 
a permitir y en el marco de la democracia, en el marco de lo resuelto por la 
ciudadanía es que vino esta propuesta al Concejo Deliberante, segundo tema 
que tiene que ver con esto, creemos que los y las concejalas electas tienen 
una obligación y esa obligación tiene que ver con votar, uno no puede 
abstenerse por cuestiones políticas como ha pasado reiteradas veces en lo 
que viene de nuestro mandato, no vamos a acompañar ningún tipo de 
abstención, si alguien no tiene la voluntad política de votar que lo diga 
claramente, no voto por esto y se haga cargo pero se lo adelantamos en este 
momento, no vamos a acompañar abstenciones de ningún tipo, que no tengan 
que ver con causas fundadas y lo planteamos desde el primer momento para 
saldar discusiones futuras, para algunos espacios políticos que en reiteradas 
veces no asumen sus compromisos para los cuales fueron votados; el  tercero  
expresarnos en relación a la propuesta que está en debate, que tiene que ver 
con la Vicepresidencia Segunda, sabemos que en el término de las 
construcciones políticas la Vicepresidencia Segunda tiene que ser para 
aquella fuerza que no forma parte de aquel espacio político de quien lleva la 
gestión adelante y en esa representación de los espacios políticos y en la 
pluralidad hoy nos encontramos con dos espacios políticos que tienen una 
composición que podrían definirse como segunda fuerza por cantidad de 
bancas declaradas, siendo así y en este sentido nosotros vamos a acompañar 
la propuesta que formuló la concejala Ana Servidio. Muchísimas gracias 
señora Presidenta. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal 
Parra tiene la palabra. CONCEJAL PARRA: Gracias señora Presidenta. Para 
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hacernos cargo nosotros no votamos y esto es muy elemental porque ningún 
concejal le puede decir a otro concejal cómo votar, nosotros hacemos ejercicio 
de una posición política porque no votamos autoridades no por una 
impugnación personal, de ninguna manera sino que es una impugnación de 
características políticas y por sobre todas las cosas por representar una 
agenda que creo que es lo que se está manifestando en este pacto político 
que estamos viviendo hoy y este pacto político  es el que se expresó en la 
votación del Presupuesto, de un Presupuesto de 29 mil millones de pesos que 
solamente tiene 50 millones de pesos para obras de gas, 60 millones de 
pesos para obras de agua, similar para la situación de vivienda, un 
presupuesto a merced de la patria contratista y menores recursos para los 
problemas reales para los problemas de la población que es la población sin 
vivienda, sin servicio y sin loteos, por eso nosotros no votamos autoridades 
porque representan esta agenda antipopular y que también los une un ajuste 
de características nacionales porque hay mucha pelea en lo discursivo pero 
están todos juntos en el acuerdo con el FMI y en el ajuste de características 
generales por eso nosotros nos hacemos cargo, no votamos autoridades y 
esto es un principio muy elemental, segundo la quieren pintar como quieran 
pero acá tenemos una manifestación del carácter antidemocrático de la 
enmienda porque se la puede disfrazar como un propuesta pero esto está 
todo digitado, que Neuquén sepa que el acuerdo que se va a votar es un 
pacto político de los bloques mayoritarios en principio, en esta etapa. Gracias. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. Concejal Bermúdez 
tiene la palabra. CONCEJAL BERMÚDEZ: Gracias señora Presidenta. 
Recuerdo cuando asumí esta responsabilidad el 10 de diciembre de 2019 
decía exactamente lo mismo que voy a decir ahora porque creo en esto, creo 
en la institucionalidad, en la importancia de la institucionalidad y en ese 
momento yo decía que en virtud que teníamos la responsabilidad de designar 
al Presidente del Cuerpo era necesario respetar una línea sucesoria, 
veníamos de una elección donde toda la ciudad de Neuquén había elegido un 
intendente y ese intendente en su gestión puede ausentarse regularmente y 
legalmente de su cargo y para eso tiene que ser reemplazado por el 
Presidente del Concejo Deliberante por lo tanto es natural que el 
reemplazante del Concejo Deliberante sea una persona de confianza del 
intendente cuando esa persona Presidente del Concejo Deliberante va a 
asumir la responsabilidad del Ejecutivo alguien de responsabilidad también en 
esa misma línea sucesoria que debería ser el Vicepresidente Primero debe 
reemplazar al Presidente del Cuerpo, esto obviamente era una base de 
confianza porque teníamos nosotros la potestad de hacerlo, el 10 de 
diciembre de 2019 también presentaba yo un proyecto de enmienda  y lo 
planteábamos con Mario Lara en ese momento, que esto es así, hay que 
respetar una línea sucesoria no lo dejemos en manos de la voluntad de los 
concejales, explicitemos esto y hagamos que el Intendente designe a la 
Presidencia y a la Vicepresidencia Primera con lo cual estoy absolutamente 
de acuerdo en votar estos nombres pero también quiero señalar que el 10 de 
diciembre del 2020 yo le decía a usted que la votaba no solo por ser parte de 
una línea sucesoria sino que también la votaba por la confianza que había 
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generado en este Cuerpo en virtud del trabajo que habíamos realizado desde 
el 10 de diciembre de 2019 al 10 de diciembre de 2020, dicho esto pasamos a 
la discusión de la Vicepresidencia Segunda, hoy vivimos un acto de asunción 
de concejales electos en las últimas elecciones municipales a los cuales 
obviamente les doy la bienvenida y les deseo el mayor de los éxitos y esa 
elección que permite que 9 concejales ingresen a este Recinto reemplazando 
a otros, puede generar un criterio de designación del Vicepresidente Segundo, 
hubo una elección donde el Movimiento Popular Neuquino obtuvo el primer 
lugar, más menos, discúlpenme, el porcentaje, creo que un 27% de los votos y 
luego hubo otra fuerza política que más menos obtuvo el 22% que es Cambia 
Neuquén, que casi duplica en votos a la tercer fuerza que fue el Frente de 
Todos, con lo cual si seguimos un criterio de representación dado por el orden 
del pueblo de la ciudad de Neuquén le ha dado a todas las listas que se 
presentaron, la Vicepresidencia Segunda tendría que ser de los concejales 
que se presentaron como Cambia Neuquén en las últimas elecciones hace 
unos días pero esto no está escrito y como no está escrito se está siguiendo 
otro criterio que es el de la afinidad política o la afinidad afectiva, es otro 
criterio, no es ni mejor ni peor, con lo cual lo que se está proponiendo en 
cabeza del concejal Zúñiga es absolutamente regular y lícito por lo tanto 
nosotros vamos respetuosamente a votar al concejal Zúñiga porque entre 
otras cosas ya sabíamos que no nos iban a acompañar a nosotros pero creo 
que el criterio tendría que haber sido respetar el orden de mérito asignado por 
el pueblo de la ciudad de Neuquén; tercero y para terminar, nadie tiene el 
derecho de no votar las autoridades del Cuerpo, por qué nadie tiene derecho, 
porque todo el mundo va a cobrar su cheque a fin de mes y ese cheque a fin 
de mes lo pagan las autoridades del Cuerpo o lo gestionan las autoridades del 
Cuerpo, entonces si estamos para cobrar el cheque a fin de mes dispuesto 
por las autoridades del Cuerpo tenemos que estar para designar las 
autoridades del Cuerpo, si las autoridades del Cuerpo gestionan el pago de 
los asesores de los concejales, tienen que estar los concejales dispuestos a 
aceptar a las autoridades del Cuerpo para que sus asesores puedan cobrar, 
uno no puede estar en las buenas y no en las malas o en la que no nos gusta, 
con lo cual si quieren abstenerse tendrán que hacer el pedido pertinente y el 
resto de los concejales tendríamos que votar negativamente el pedido de 
abstención que realmente no corresponde, la abstención sirve cuando se está 
tratando un tema, un proyecto de ordenanza y hay una vinculación personal 
entre el concejal y ese tema, supongamos que estemos beneficiando con una 
condonación o eximición tributaria  a un familiar nuestro que es vecino de la 
ciudad de Neuquén, el concejal tiene la obligación de decir, mire esto que 
salió de la Comisión de Hacienda corresponde pero yo no lo puedo votar 
porque esta persona es mi familia, ese es el único caso donde es pertinente la 
abstención y esto no es digitar la votación libre de cada uno, esto es ajustarse 
estrictamente a las obligaciones del concejal y al reglamento que a nosotros 
nos involucra, dicho esto muchas gracias señora Presidenta. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Márquez tiene la palabra. 
CONCEJAL MÁRQUEZ: Muchas gracias señora Presidente. En primer lugar 
decir que la democracia que utilizan algunos para poder ocupar una banca en 
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este Recinto es la democracia que critican cuando esa composición vota o 
resuelve algo que no es de su agrado, en términos personales no acompañé 
la enmienda pero el Cuerpo lo decidió y la gente votó y soy muy respetuosa 
de eso, hay que decir que en realidad no es que no votan autoridades, sí 
están votando por una negativa porque vuelvo a insistir, como dijo el concejal 
Bermúdez en todo caso deberían pedir una abstención que ya se ha hecho en 
este Recinto y se ha solicitado y se ha rechazado al menos todas las veces 
desde que yo compongo esta integración por lo cual decir, que aunque dicen 
que no es algo personal, yo quiero opinar que sí es algo personal porque las 
bancas que solicitan o que dicen que no votan autoridades, sí lo hacen porque 
ellos se designan como autoridades de sus bloques y en Parlamentaria 
estamos las autoridades de los bloques y yo los veo en Parlamentaria, con lo 
cual sí es personal y no es un tema político porque a los otros no voto, no 
acompaño o pretenden no participar de la discusión, entonces aclarar que sí 
están votando y que están votando en negativo y que no está mal que voten 
en negativo pero, vuelvo a insistir, no es una abstención, si todos los 
integrantes de esta composición supongamos que tengamos la misma 
decisión política, lo digo entre comillas, no tendríamos autoridades en este 
Recinto y los trabajadores que algunos se rasgan las vestiduras para poder 
defenderlos, ninguno de los trabajadores de todo este Concejo, no solo 
nosotros, ningún trabajador podría cobrar su salario, no podría funcionar este 
Concejo, entonces vuelvo a insistir, no está mal votar positivo y no está mal 
votar negativo, eso es lo que nos lleva a tener que realizar acuerdos y demás, 
lo que no podemos decir es que no participamos de la discusión o que no 
participamos de la votación, dicho sea esto, coincido con el concejal 
Bermúdez en relación a la Presidencia y a la Vicepresidencia Primera y por 
ese motivo es que lo acompañé y aunque comparto el análisis en relación a la 
Vicepresidencia Segunda considero que realmente el concejal Zúñiga es un 
muy buen concejal, se lo he dicho de manera personal en muchas ocasiones 
y creo que es un gran aporte para este Concejo, con lo cual la propuesta es 
legal, responde a nuestra normativa pero no porque responda a nuestra 
normativa implica que sí o sí debamos acompañarla, aunque coincido con el 
concejal Bermúdez en relación al análisis, mi voto no tiene el mismo 
desenlace del concejal Bermúdez porque tiene que ver con mis convicciones y 
como creo que correspondería resolverlo conforme, así como respeto a la 
gente que eligió la enmienda u otras cosas que votamos acá, creo que 
deberíamos nosotros respetar un voto mayoritario después de quien ganó 
estas elecciones y aunque formalmente no pertenezco a ese espacio, creo 
que es lo que corresponde con lo cual mi voto a la Vicepresidencia Segunda 
propuesta, única en este momento, va a ser negativo. Muchísimas gracias 
señora Presidente. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejala. Concejal 
Domínguez tiene la palabra. CONCEJAL DOMÍNGUEZ: Gracias Presidenta. 
Primero me pone muy contento que el Intendente haya elegido como 
Presidenta de esta Cámara y Vicepresidenta Primera a dos mujeres, a dos 
mujeres luchadoras, a dos mujeres que representan a muchísimas mujeres 
que luchan día a día, que no tienen el monopolio de las trabajadoras pero que 
representan a la mayoría de las trabajadoras porque cuando uno habla del 
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monopolio, nosotros representamos a los trabajadores es un mentira, una 
gran falacia, una gran mentira si no tendrían que haber salido primeros 
porque, qué, los que no los votan a ellos no son trabajadores, yo he visto 
como estos bloques que dicen representar a los trabajadores han votado en 
contra convenios colectivos de trabajo, convenios colectivos de trabajo, yo he 
visto como estos representantes de los trabajadores tiene en negro a los 
trabajadores en Zanon, en negro y dicen luchar por las condiciones y por los 
derechos de los trabajadores, en negro tienen la gente, empiecen por casa, la 
casa la tienen en desorden, yo he visto y no me lo ha contado nadie, como le 
sacan la plata a la gente que cobra un plan social con el pretexto del fondo de 
lucha, qué fondo de lucha, no es voluntario te dicen, no, si no lo aportan lo 
sacan, lo echan, lo dan de bajan, hablan del plan de lucha, del plan de lucha 
de qué, si le sacan a los más necesitados y obligan a los más necesitados a 
cortar la ruta, obligan a los más necesitados ir a sitiar la ciudad, a ir con sus 
hijos, con sus hijas, a las mujeres que dicen defender, no defienden a nadie, 
las obligan, si defendieran a las mujeres no las obligarían a ir a un corte, no 
las obligarían a ir a una marcha con sus hijos y vamos a hablar de la 
enmienda, sí vamos a hablar de la enmienda, no estoy de acuerdo con la 
enmienda, el 66% de la población por primera vez el 100% de los votantes de 
Neuquén por primera vez tuvieron una consulta popular, significa que sacan 
del medio a los representantes y es el pueblo el que decide y si el pueblo 
decidió en un 66% el decirle sí a la enmienda, no podemos decir 
desconocemos, esto es antipopular, tenemos que reconocer la voluntad 
popular y si tanto luchan, nosotros también luchamos para que la gente tenga 
un lugar digno para vivir, un terreno, saben qué, en Zanon al costado hay un 
montón de tierra, tiene luz, gas, agua, si quieren yo consigo las máquinas para 
abrir las calles, llevamos la luz, el gas y el agua y le llevamos a un montón de 
gente y ya empezamos a dar el ejemplo al lado de Zanon que tienen 
hectáreas y hectáreas para darle solución habitacional a mucha gente, hoy 
están vendiendo al capitalismo que dicen que están en contra, están 
vendiendo al capitalismo las tierras de Zanon, yo no agarraría plata del 
capitalista, señora Presidenta yo estoy de acuerdo con la propuesta del 
Vicepresidente segundo y la voy a acompañar. Muchas gracias. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Si no hay más pedido de palabra pongo a 
consideración del Cuerpo la moción propuesta por la concejala Servidio quien 
propone como Vicepresidente Segundo al concejal Zúñiga. ¿Quiénes estén 
por la afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. CONCEJALA PRESIDENTA: 15 
votos a favor, aprobado por mayoría. Felicitaciones. (Aplausos) Le doy la 
palabra concejal Zúñiga. CONCEJAL ZÚÑIGA: Muy breve, primero quiero 
agradecer a las y los cientos de compañeras y compañeros que hoy vinieron 
movilizados y organizados a compartir este nuevo logro, esta asunción, este 
momento importante para toda la comunidad de Neuquén, a los propios y 
propias de nuestro espacio, de nuestra organización y también a la militancia 
de otros espacios políticos, del Frente de Izquierda, del MPN, de todos los 
espacios que se movilizaron aquí hoy, por suerte no hubo ningún rasguño ni 
nada, estamos acá en base al trabajo permanente y al compromiso de toda 
nuestra militancia y el acompañamiento de nuestra comunidad, reitero quienes 
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nos han acompañado con su voto y quienes no lo hicieron pero trabajamos 
permanentemente para que en adelante lo hagan, en segundo lugar también 
felicitar a las autoridades ratificadas, en este caso en la persona de Claudia y 
de Isabel, no hace falta, ustedes saben que no somos de enarbolar floreos 
para quedar bien sino siempre en su justa medida y para nosotros con Ana el 
trabajo territorial que se expresa en un espacio institucional es algo que nos 
reconforta aún de quienes eventualmente somos adversarios o tenemos 
posiciones desencontradas en dos o tres temas siempre, en tercer lugar 
agradecer el planteo que hizo Ana que acompañó Cecilia, que acompañaron 
otros concejales, otros bloques, aún desde la diferencia o desde el 
antagonismo en muchas oportunidades, a nosotros no nos preocupan los 5 
minutos de fama eventualmente con la mención de una vicepresidencia 
segunda o lo que sea, cada espacio institucional tiene sus reglas de juego y 
sabemos que muchas veces, la mayoría de las veces, lo que se pone en 
juego aquí, no tiene que ver con lo que acontece aquí sino con lo que pasa 
afuera, por eso estamos acá, entonces viniendo de adversarios con los cuales 
tenemos hilos conductores en común pero en muchas ocasiones nos 
encontramos confrontando aquí en este Recinto y a veces afuera, en el 
territorio, también, en muchas, no deja de ser un reconocimiento el planteo de 
ocupar la Vicepresidencia Segunda, no sé si lo agradezco pero en todo caso 
nos reconforta y en segundo lugar también es un reconocimiento al trabajo y a 
la insistencia que venimos teniendo, aún desde las diferencias y sabiendo que 
hay dos o tres temas que nuestro espacio no regala ni da cuartel, el acceso al 
hábitat digno, el cuidado de la preservación de los espacios comunes, los 
espacios públicos, el ambiente de nuestra ciudad y la equidad de género por 
nombrar tres ejes estructurales de nuestra política, por lo tanto en función de 
estas cuestiones agradezco el acompañamiento, el reconocimiento, aún a 
quienes no nos han votado, no es el peronismo, que siempre ha tenido una 
vocación histórica de construcción de mayorías, el que va a poner en juego, 
por las pequeñeces de la política, la necesaria unidad en la acción que 
tenemos que construir adentro del Cuerpo y fuera en el territorio para poder 
tener una ciudad mejor y una ciudad en la que el pueblo de Neuquén viva 
dignamente. Muchísimas gracias a todos, a todas, en la cancha se ven los 
pingos. Gracias. (Aplausos) CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. 
Pasamos al tercer Punto del Orden del Día. Información de integración de 
bloques y sus autoridades, por Prosecretaría Legislativa daremos lectura. 
PROSECRETARIA LEGISLATIVA: En virtud a las notas que cada concejal y 
concejala fue acercando a la Secretaría Legislativa daremos lectura a la 
conformación de los bloques parlamentarios y sus autoridades. Bloque del 
Movimiento Popular Neuquino estará integrado por: Argumero Claudia, 
Domínguez Claudio, Fernández María Victoria, Mosna Isabel, Rey Jorge y 
Sguazzini Atilio quien será su presidente; Bloque Frente de Todos estará 
integrado por Servidio Ana Inés y Zúñiga Marcelo quien será su presidente; 
bloque Juntos por el Cambio PRO estará integrado por Bermúdez Marcelo y 
Stillger Denisse quien será su presidenta; bloque Frente Integrados Neuquino 
estará integrado y presidido por Echevarría Camilo; bloque Juntos por 
Neuquén estará integrado y presidido por Monzani Guillermo; bloque Juntos 
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por el Cambio NCN estará integrado y presidido por Artaza José Luis, bloque 
Juntos por el Cambio UCR estará integrado y presidido por Peláez Juan 
Esteban, bloque Movimiento Libres del Sur estará integrado y presidido por 
Maletti Cecilia, bloque Democracia Cristiana estará integrado y presidido por 
Márquez Nadia, bloque Frente de Izquierda y de los Trabajadores UNIDAD 
estará integrado y presidido por Parra Jara César, bloque PTS Frente de 
Izquierda y de los Trabajadores UNIDAD estará integrado y presidido por 
Katcoff María Julieta quedan así conformado los once bloques parlamentarios. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Pasamos al cuarto Punto del Orden del Día. 
Integración de las Comisiones Internas. Queda abierto el pedido de la palabra. 
Concejal Sguazzini tiene la palabra. CONCEJAL SGUAZZINI: Gracias señora 
Presidenta. En función, primero de la lectura anterior, de cómo están 
conformados los distintos bloques de este Concejo Deliberante tomamos en 
cuenta que tenemos tres bloques que tienen carácter plural con la 
composición conformada por el PRO, Frente de Todos, Juntos por el Cambio, 
estos bloques son compuestos por 2 concejales, concejalas, nuestro bloque 
que está conformado también como bloque plural, primera minoría, que tiene 
6 concejales y el resto de los bloques que son unipersonales, en la reunión 
que tuvimos el día martes, el intercambio que hemos planteado con los 
componentes de otros bloques y que nos fueron acercando propuestas, en el 
debate encontró el consenso, nosotros hemos desarrollado una propuesta que  
Acercamos a la Secretaría Legislativa que quiero fundamentar para que 
después se haga lectura que tiene ver la forma en la cual se constituyen, por 
lo menos desde nuestro punto de vista, como propuesta las Comisiones, 
nosotros en este Cuerpo somos 18 concejales, tenemos 6 Comisiones, cada 
uno de los concejales de los bloques unipersonales como mínimo tiene que 
conformar 3 Comisiones y las matemáticas nos ayudan en ese sentido a que 
todas las Comisiones tengan 9 concejales, el funcionamiento que teníamos 
hasta ahora mientras mantengamos esta cantidad de concejales permite esta 
proporcionalidad, todas las Comisiones tienen que estar conformadas por 9 
concejales, si repartimos en sistemas equitativos la distribución partiendo de 
los bloques que son plurales, que tengan más de dos componentes, 
encontramos que a nuestro entender las composiciones de las Comisiones 
tienen que tener 3 integrantes del MPN, 1 integrante del PRO, 1 integrante del 
Frente de Todos y 1 integrante del FIT en esta combinación que tiene las dos 
bancas que trabajan entre sí y las otras son composiciones de bloques 
unipersonales, hicimos una propuesta e intentamos mantener la conformación 
y en esto también es una de las fundamentaciones que incluso cuando 
debatimos el por qué la enmienda y cómo creíamos que tenía que funcionar la 
enmienda y decíamos la composición de un Cuerpo genera como en este 
momento situaciones de recambio en términos de funcionamiento, cuando 
uno tiene una composición por 4 años generalmente la misma composición y 
acción de las cámaras hacen que el funcionamiento sea mucho más eficiente, 
en nuestro caso particular antes teníamos 5 concejales en el espacio, con la 
combinación del espacio de gestión con el concejal Echevarría, habíamos 
hecho una distribución que en este caso no podemos hacer ni mantener 
claramente porque tenemos que incorporar a la distribución de las bancas 
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siempre tres composiciones de nuestro partido, de hecho lo hemos hablado 
con Camilo de tal manera que va a tener que dejar alguna de las Comisiones 
existentes porque incluso entendemos que como espacio eso es correcto, 
sobre ese entender hemos hecho un propuesta manteniendo la mayor 
composición posible en función de los requerimientos que nos habían 
planteado los demás espacios políticos, es decir, los espacios políticos como 
el PRO nos manifestaron cómo se distribuían ellos las Comisiones, el concejal 
Bermúdez estaba por ejemplo en la Comisión de Servicios Públicos hasta el 
día de ayer, hoy él va asumir en otras Comisiones y entendemos que esta es 
una propuesta que tiene que ser resuelta hacia el interior de ese espacio y así 
es, las bancas de FIT nos plantearon y de hecho tenemos conocimiento cómo 
se plantea su propuesta, lo mismo nos sucede con Frente de Todos, cuando 
escuchamos en Labor Parlamentaria la propuesta de la concejala Márquez y 
del concejal Peláez, claramente son bancas individuales, no están 
conformadas como interbloque, hicieron un planteo de funcionamiento y 
nosotros entendemos que se puede atender a ese planteo sobre los 6 pedidos 
que hicieron logramos hacer una propuesta sobre 5, no así en el total porque 
en función de combinaciones de las bancas unipersonales no llegamos al 
mismo criterio, señora Presidenta en función de esto es que hemos hecho un 
planteo de Comisiones que pediría que por Secretaría Legislativa, visto que 
no tenemos hoy proyección para poderlo proyectar, informe la composición de 
Comisiones que a nuestro entender tiene la mejor representación en función 
de estos criterios que tiene que ver con la proporcionalidad de los espacios 
políticos en función de la cantidad de bancas declaradas por cada uno de 
ellos. Gracias señora Presidenta. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias 
concejal. Sigue abierto el pedido de la palabra. Continuamos con la lectura por 
Prosecretaría cómo quedarían conformadas las Comisiones Internas. 
PROSECRETARIA LEGISLATIVA: La propuesta acercada a Secretaría 
Legislativa quedaría: Legislación General integrada por Argumero Claudia, 
Fernández Victoria, Domínguez Claudio, Peláez Juan Esteban, Stillger 
Denisse, Artaza José Luis, Echevarría Camilo, Servidio Ana Inés y Katcoff 
Julieta; la Comisión Interna de Servicios Públicos quedaría integrada por 
Sguazzini Atilio, Domínguez Claudio, Fernández Victoria, Maletti Cecilia, 
Stillger Denisse, Artaza José Luis, Monzani Guillermo, Servidio Ana, Katcoff 
Julieta; la Comisión Interna de Obras Públicas quedaría integrada por 
Domínguez Claudio, Sguazzini Mazuel Atilio, Rey Jorge, Peláez Juan 
Esteban, Echevarría Camilo, Monzani Guillermo, Bermúdez Marcelo, Zúñiga 
Marcelo y Parra Jara César; la Comisión Interna de Hacienda quedaría 
integrada por Mosna Isabel, Sguazzini Mazuel Atilio, Argumero Claudia, 
Artaza José Luis, Bermúdez Marcelo, Monzani Guillermo, Márquez Nadia, 
Zúñiga Marcelo y Parra Jara César; la Comisión Interna de Acción Social 
quedará integrada por Rey Jorge, Mosna Isabel, Fernández Victoria, Maletti 
Cecilia, Márquez Nadia, Peláez Juan Esteban, Bermúdez Marcelo, Servidio 
Ana Inés y Katcoff Julieta y la Comisión Interna de Ecología y Medio Ambiente 
quedaría integrada por Mosna Isabel, Argumero Claudia, Rey Jorge, Maletti 
Cecilia, Echevarría Camilo, Márquez Nadia, Stillger Denisse, Zúñiga Marcelo y 
Parra Jara César. CONCEJALA PRESIDENTA: Concejal Márquez tiene la 
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palabra. CONCEJAL MÁRQUEZ: Perdón que apretamos y suena tarde. No 
pude anotar todo, lo leyeron acá y recién ahora nos estamos enterando, 
quizás sería bueno si tienen una copia para poder verlo porque en el momento 
de la lectura es medio difícil o al menos para quienes no habíamos accedido a 
esta composición, hacer mención a que como habíamos hablado 
anteriormente y particularmente me voy a referir a la nota que presentamos 
junto con el concejal Peláez, el requerimiento que tiene el Artículo 50º) del 
Reglamento Interno tiene que ver con la cantidad que lógicamente 9 es la 
cantidad que se puede hacer de manera igual, pareja y proporcional con lo 
cual cada concejal quedaría con 3 y después manteniendo la misma 
proporcionalidad de concejales por bloque que existe en el Concejo, no veo 
motivo por el cual habiéndonos organizado con el concejal Peláez, tenemos 
en este Concejo 8 bloques unipersonales, técnicamente en los términos de 
bloque son 8 bloques unipersonales con lo cual eso requiere que hayan 4 
duplas, cuatro dúos para que no puedan repetirse y demás, eso fue el mismo 
planteo que me hicieron a mí el año pasado con el cual quedaba con la 
concejal Maletti y teníamos que arreglar las Comisiones, no comparto, no sé si 
me lo mandaron o no y me gustaría verlo, las Comisiones en las cuales hacen 
la propuesta porque vuelvo a insistir, si nosotros organizamos con un concejal, 
así como organiza los dos bloques de la Izquierda que organizan o como dijo 
el concejal con el concejal Echevarría por el motivo que sea, igualmente 
quedan en impar, no veo el motivo por el cual el concejal Peláez y yo no 
podamos integrar las comisiones como nosotros habíamos organizado siendo 
que se respeta la proporcionalidad del Cuerpo y siendo que de esta manera lo 
que hay que hacer es trasladar el debate a otros, salvo que estemos 
intentando en algunas Comisiones determinadas garantizar que hayan 
determinados concejales y garantizar determinados votos, no hay motivo por 
el cual así como entiendo yo los dos bloques del Frente de Izquierda 
presentaron su nota o lo manifestaron verbal, son dos bloques distintos, 
nosotros estamos hablando que somos dos bloques distintos y los dos 
mencionamos cómo queremos trabajar de manera articulada, quieren ponerle 
interbloque, le ponemos interbloque, quieren ponerle de manera articulada, le 
ponemos de manera articulada, pónganle el nombre que quieran porque 
técnicamente en nuestro reglamento y demás no está definido el interbloque, 
entonces la pregunta es ¿por qué reconocemos el interbloque de la Izquierda 
cuando técnicamente no es interbloque, son dos bloques y se organizan y no 
reconocemos entonces la organización de dos bloques, interbloques, 
pónganle el nombre que quieran porque si el problema es que no somos 
interbloque, pido un cuarto intermedio o lo hacemos de manera audible y 
presentamos un interbloque en este momento con el concejal Peláez, si el 
problema es ese, si el problema es el interbloque, porque digo por qué en un 
interbloque se reconoce y en otra solicitud no, entonces si lo que quieren es 
una nota y el problema es ese, lo presentamos o lo decimos ahora y lo 
resolvemos, no creo que haya problema y si el problema es otro y queremos 
acomodar a algunos y garantizar los votos en algunas Comisiones, iremos a 
voto y diremos a la sociedad lo que tenemos que decir, yo hasta 18 sé sumar 
y restar, esto no es un problema de ir a votación, en una votación lógicamente 
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el planteo que nosotros estamos haciendo con Peláez no va a prosperar pero 
eso no significa que no lo tengamos que plantear en este lugar y salir de cara 
a la sociedad a decir que evidentemente queremos a algunos acomodarlos y a 
otros no, entonces vuelvo a insistir y en relación a las distribuciones, no sé si 
siempre pero muchas veces se ha hecho una determinada división en la cual  
algunos quedan con Acción Social y otros con Ecología y en este caso según 
lo que veo yo estaría en esas dos Comisiones con lo cual vuelvo a insistir en 
la propuesta que hicimos con el concejal Peláez eso no ocurriría y se debería 
trasladar los acuerdos en otros lados, no acompañaría esto y solicito que esto 
se revea porque evidentemente, vuelvo a insistir, si esto es un problema de 
interbloques díganmelo y lo solucionamos ahora y si esto es un problema de 
querer poner a la gente que sabemos puede garantizarnos el voto perfecto 
pero digámoslo. Muchas gracias señora Presidente. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejala. Concejal Bermúdez tiene la palabra. 
CONCEJAL BERMÚDEZ: Gracias señora Presidente. Estaba Atilio en el 
orden de palabra. En primer lugar hay un presidente de bloque que 
evidentemente organiza cómo puede participar cada concejal en las 
Comisiones, eso me parece que debería haber una instancia previa en donde 
los concejales puedan consensuar su inclusión, acá no hay concejales con 
más facultades que otros y a nadie se le puede obligar que trabaje en una 
Comisión que no quiere trabajar, yo estaba leyendo el Reglamento, perdón 
porque por ahí no soy muy bueno con los reglamentos, pero no veo que las 
Comisiones se tengan que votar, la integración de las Comisiones, no lo vi 
acá, pido disculpas, puede ser, me lo indican y vuelvo a reiterar mis disculpas 
pero yo creo que esto se puede solucionar tranquilamente, Nadia Márquez y 
Juan Peláez han manifestado su intención de organizar su trabajo legislativo, 
ahora por qué no se accede a aceptar ese pedido de organización, me parece 
que hoy estamos arrancando una nueva etapa con concejales con los cuales 
vamos a compartir un período legislativo de 2 años y creo que podemos 
arrancar con una medida justa, que es permitir que aquellos concejales que 
quieran organizar su trabajo legislativo lo puedan hacer, en esta historia hay 
una sola situación, Nadia Márquez seguramente pretende estar en Servicios 
Públicos y no estar en Acción Social y eso lo ha organizado con Juan Peláez y 
por lo tanto no veo la razón por la cual tengamos que impedir un aporte que 
hacen los concejales que en lugar de decir somos bloque unipersonal, 
facilitamos las cosas y nos organizamos de esta misma manera, creo que no 
tenemos derecho de imponer las cosas y si hay gente que está disputando 
una Comisión no veo una resolución de la votación consignada en el 
Reglamento, quizás habría que ver otra situación pero, insisto,  Juan Peláez y 
Nadia Márquez no han traído un problema, han traído una solución, creo que 
el resto de los concejales tendrían que aceptar esa solución, lo otro es un 
capricho, vuelvo a insistir con esto, estamos arrancando una nueva etapa, no 
hace falta que se base en el capricho sino en aceptar determinadas lógicas y 
respetar aportes, me parece interesante que los concejales traigan soluciones 
y no problemas. Muchísimas gracias. CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas 
gracias concejal. Concejal Sguazzini tiene la palabra. CONCEJAL 
SGUAZZINI: Gracias señora Presidenta. Quería escuchar la motivación del 
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concejal Bermúdez por eso cancelé el uso de la palabra. La primera cuestión 
bien decía el concejal preopinante que cada uno de nosotros y de los 
espacios políticos podamos hacer propuestas, de hecho es pertinente que así 
sea, esta es una motivación de propuesta en desarrollo, la segunda cuestión 
tiene que ver y esto con el análisis de los espacios políticos en relación a la 
integración de estos procesos de bancas, nosotros tuvimos en cuenta y de 
hecho ha sucedido así, hoy la concejala Katcoff está en una banca del FIT 
que hasta hace un tiempo atrás era la banca del concejal César Parra, 
renuncia por este acuerdo que tiene de interacción de bancas y se vuelve a 
presentar y vuelve a surgir y de hecho ha sucedido que el FIT en algún 
momento  han combinado la doble banca para presentarse como uno solo y 
de hecho han hecho una única presentación o han disociado en el 
procedimiento con lo cual la integración del proceso del Frente de Izquierda y 
de los Trabajadores para nosotros es claro, son dos espacios que tiene una 
identidad combinada y han funcionado así y de hecho lo manifiestan 
públicamente así en cada una de las presentaciones que hacen, si vamos al 
debate del proceso de composición de bancas y esto tiene que ver cómo uno 
ingresa a cada espacio político, claramente este es un proceso histórico que 
también tiene que ver cómo nos presentamos a la sociedad cuando nos 
presentamos con una boleta, se vota un conjunto de concejales y al momento 
de la integración de los espacios políticos nos disociamos automáticamente 
antes de entrar, entonces a la comunidad le dijimos que la boleta estaba 
integrada por A, B y C pero a la hora de la integración de los espacios 
políticos A, B y C son una diáspora que salen volando por afinidades distintas 
y conforman distintos espacios políticos y es todo reglamentario y es más voy 
a hacer una mención particular sobre un espacio, como el espacio de la UCR 
en algún momento, con todo el afecto que le tengo a la concejala mandato 
cumplido, Jorgelina González, en la composición de esta Cámara, al solo 
efecto de tener firma un espacio se disoció creando un espacio unipersonal 
pero con un vínculo del 100%, digo el 100% porque no había ninguna tensión 
política, no había una disociación de principios políticos, simplemente lo 
hicieron para dividir y tener firma que necesitaban en la Comisión, después de 
que la Comisión fue creada y eso es legal y en aquel momento, 
independientemente de lo que uno quisiera o no quisiera era legal, no voy a 
mencionar nuestro triste caso de alguien que entró con nuestra banca, se 
subió a una combi y salió por otro lado, también nos pasó, a veces estas 
cosas suceden, nosotros habíamos hecho una propuesta en función de cómo 
están constituidos los bloques unipersonales, declarados y todo lo demás, si 
alguno se quiere constituir como un interbloque y de hecho con los términos 
de la presentación y demás, bienvenido sea pero que lo manifiesten 
públicamente, esto también me genera algunas tensiones porque hay algunos 
espacios políticos que niegan a los líderes del otro, claramente en algún 
momento pensé en la combinación de un liderazgo desde un espacio político, 
el otro se lo niega, le dice, no podés formar parte de este espacio y de hecho 
genera una fracción en ese espacio y ahora se sientan juntos y dicen que 
trabajan en armonía y eso se llama los milagros de la política, nosotros 
hicimos una presentación en función de estas composiciones existentes hoy y 
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en función de cómo estaban las bancas anteriores a los efectos de la mejor 
armonía de los actuales trabajos existentes, claramente que cuando ingresan 
unos, otros tiene que dejar el lugar y yo voy a dar solo un ejemplo, en 
nuestras bancas tuvimos que constituir espacios nuevos y le hemos pedido a 
nuestra Presidenta del Concejo Deliberante, para el ingreso de otras 
compañeras y compañeros, un espacio que ella misma tuvo que reubicarse en 
otro espacio y lo hemos hablado también con el concejal Echevarría, es decir 
en esta composición hay quienes tienen que ceder y hay quienes por el 
ingreso toman nuevas funciones, puede ser que no le guste a alguno, 
claramente, ahora nosotros entendemos que este proceso es un proceso que 
tiene que ser acordado, que tiene que ser votado en el marco de las 
composiciones y que tiene que tener este equilibrio que tiene el reglamento en 
cuanto a los modelos distributivos, si alguien quiere reconstruirse 
políticamente y hacerlo no tenemos ningún problema, que lo hagan, que lo 
digan, que lo expresen políticamente y barajamos y damos de nuevo y 
empezamos a discutir porque estas garantías de composiciones de bancas 
que hoy estamos viendo no quiere decir que en marzo, en febrero sean las 
mismas o probablemente, tal vez, los afectos, los no afectos, el trabajo de los 
espacios políticos que lo que estamos viendo hoy y esa representación que 
dice tal partido no sea tal porque hemos visto como algunos han ido migrando 
de espacio político, quisieron ser candidatos por acá, saltaron por acá y 
terminaron en otro lugar, esto también pasa en los espacios políticos, no 
tenemos problema sino parece de que en función de quienes somos y a 
quienes representamos esta es la mejor representación para las Comisiones. 
Muchísimas gracias señora Presidenta. CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias 
concejal. Concejal Peláez tiene la palabra. CONCEJAL PELÁEZ: Gracias 
Presidenta. Dado que es la primera vez que hago uso de la palabra voy a 
referirme a unos temas anteriores antes de entrar en este tema, si es posible. 
En primer lugar felicitarla por su designación como Presidenta, también a la 
Vicepresidenta por las palabras que he escuchado de concejales preopinantes 
no es solamente por designación del Intendente sino por mérito propio, la 
felicito por ese motivo, también felicito la designación del Vicepresidente 
Segundo, más allá que también comparto los argumentos que puso el 
concejal Bermúdez en cuanto a que un proceso histórico y un criterio de las 
mayorías electorales imponía que fuera una persona de nuestro sector 
político, no me cabe duda de que el criterio que han tomado no está alejado 
de la legalidad y confío plenamente en las dotes personales y políticas del 
concejal Zúñiga, también quiero aprovechar para felicitar a todos los 
concejales que han cumplido su mandato, lo han hecho en apego a su 
doctrina, a su pensamiento, en especial lo quiero hacer con las dos concejales 
de mi partido, esto también lo digo como presidente del radicalismo, orgulloso 
del trabajo que han desarrollado ellas dos, finalmente quiero brevemente 
mencionar que hoy tuvimos este acto institucional tan importante que además 
tiene que siempre marcarnos la institucionalidad y la obligación del voto en los 
actos institucionales y que nosotros hoy juramos no porque sí sino porque 
alguien hace 38 años exigió jurar la Presidencia de la Nación un 10 de 
diciembre en honor al Día Internacional de los Derechos Humanos, su figura 
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nos impone siempre trabajar, como él lo decía, por constituir unión nacional, 
quiero no dejar pasar esta fecha tan importante porque de alguna forma tiene 
que ser como una antorcha que nos ilumine la manera de trabajar en cada 
uno de nuestros ámbitos políticos. Ahora sí ya entrar en este tema más 
puntual, me estoy incorporando en este Cuerpo por lo tanto no conozco las 
costumbres parlamentarias que se llevan adelante, me parece y comparto 
plenamente el argumento que está dando el concejal Bermúdez, me parece 
que es algo lógico y natural que cada concejal quiera trabajar en aquellas 
Comisiones en las que pueda aportar algo porque todos queremos aportar lo 
mejor de cada uno y en definitiva que se evalúe esas intenciones de aporte en 
cada lugar de trabajo, imagino que también debe haber una costumbre 
parlamentaria de por qué las Comisiones son de 9 miembros, veo en el 
Reglamento que son de hasta 10 miembros entonces tampoco entiendo bien, 
lo digo con absoluta humildad, de por qué no puede haber una Comisión de 8 
miembros y otra de 10, seguramente habrán argumentos legales o 
parlamentarios de por qué es conveniente que todas las Comisiones tengan 9 
miembros, también nosotros con la concejal Nadia Márquez teníamos la 
intención de traer una solución para que haya un trabajo equitativo y donde 
cada uno podamos desarrollar lo mejor de sí, por otra parte no ha habido en 
relación a lo que decía recién el concejal Sguazzini, no ha habido deserciones 
políticas, desde nuestra parte nos hemos mantenido siempre  en los espacios 
políticos que hemos estado y hemos manifestado siempre simplemente un 
intensión de trabajar de manera coordinada conjunta, si es necesario un 
interbloque o no pero trayendo una solución para un problema que yo creo 
que debería solucionarse de una manera consensuada, si no es posible 
consensuada imagino que se procederá a la votación y sabemos cómo va a 
salir la votación pero creo que estas intenciones no deben ser dejadas de 
lado. Muchas gracias. CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. 
Concejal Bermúdez le doy la palabra porque fue nombrado. CONCEJAL 
BERMÚDEZ: Gracias señora Presidente. En esta propuesta del concejal 
Sguazzini se plantean obviamente las 6 Comisiones y lo voy a plantear no a 
modo de chicana porque no soy de utilizar ese método como para argumentar 
mis visiones pero todos tenemos experiencia legislativa acá y sabemos que 
no hay Comisiones más importantes que otras pero hay Comisiones que van 
a ser más trascendentes que otras por los temas que se vienen, sabemos que 
el tema del transporte público es un tema que se va a venir y así otras 
cuestiones y hay también volumen de expedientes y todos sabemos que hay 
Comisiones que tienen más volumen de expedientes y dentro de las cuatro 
Comisiones que tienen más expedientes y que van a tener por una cuestión 
azarosa de temas importantes para discutir, hay bloques unipersonales que se 
van repitiendo en esas situaciones, por ejemplo, en Hacienda dos bloques 
unipersonales, del concejal Artaza, del concejal Monzani en Servicios 
Públicos, del concejal Artaza, del concejal Monzani se ha conformado una 
posibilidad de que por ahí se pueda rever esta situación porque, y lo digo con 
todo respeto y sin chicana, ni el concejal Artaza, ni el concejal Monzani están 
por ejemplo en Acción Social, ni el concejal Artaza, ni el concejal Monzani 
están en Ecología y Medio Ambiente, entonces me parece que se puede, 
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atento a un acuerdo entre dos concejales que se manifiestan y han traído una 
solución para repartir sus Comisiones y hablo del concejal Peláez y concejal 
Nadia Márquez, discúlpenme que los nombre pero es para ubicarnos en la 
discusión, podríamos atender esa situación de modo tal de que podamos 
organizar legislativamente de manera más ecuánime. Muy amable. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Domínguez tiene la 
palabra. CONCEJAL DOMÍNGUEZ: Señora Presidenta estoy de acuerdo con 
conformar algunas Comisiones con 10 y otras con 8 porque así lo dice el 
Reglamento, es cuestión de ponernos de acuerdo, no sé si podemos tener un 
cuarto intermedio y lo podemos ver con Nadia y con Peláez. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Artaza tiene la palabra. 
CONCEJAL ARTAZA: Gracias señora Presidenta. Tengo un bloque 
unipersonal estaba en la Comisión de Legislación, en la Comisión de Servicios 
Públicos y en la Comisión de Hacienda, estos dos años estuve en esas 
Comisiones, en Hacienda  presidí y se mantiene mi situación en las tres 
Comisiones, como bloque unipersonal puedo elegir las Comisiones que puedo 
ir y me parece que cada uno puede elegir sus Comisiones, no veo el 
inconveniente planteado por el concejal Bermúdez. Muchas gracias señora 
Presidente. CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. Concejal 
Echevarría tiene la palabra. CONCEJAL ECHEVARRÍA: Yo quería manifestar 
lo mismo que el concejal Domínguez, si el Reglamento lo prevé si bien en el 
uso y costumbre del Concejo Deliberante no ha ocurrido pero si el 
Reglamento prevé, reducir a 8 y aumentar a 10 en alguna Comisión la 
cantidad de concejales a fin de poder lograr de esa forma ponernos de 
acuerdo y el Reglamento lo prevé y está así redactado, creo que en su 
momento alguien habrá pensado en esta situación y por eso lo habrá 
redactado de esta forma, acompañaría esa moción y me parece que es la 
forma más fácil de poder lograr un acuerdo. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Gracias concejal Echevarría. Concejal Sguazzini tiene la palabra. CONCEJAL 
SGUAZZINI: Gracias señora Presidenta. Adherimos a un cuarto intermedio, 
nos juntamos en 5 minutos y lo votamos. CONCEJALA PRESIDENTA: Si me 
permite el Cuerpo, tenemos una  moción de cuarto intermedio. Pongo a 
consideración del Cuerpo un cuarto intermedio. ¿Quiénes estén por la 
afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. CONCEJALA PRESIDENTA: 16 votos 
en el Recinto, siendo la hora 12:12 minutos pasamos a un cuarto intermedio. 
Concejales y concejalas, pueden ocupar sus bancas así retomamos. Siendo la 
hora 12:32 minutos retomamos la Sesión. Concejal Bermúdez tiene la palabra. 
CONCEJAL BERMÚDEZ: Gracias señora Presidente. Así como cuando se 
suscita un problema también hay que pensar en soluciones y valoraba que 
tanto la concejal Nadia Márquez como el concejal Juan Peláez se habían 
puesto de acuerdo para un mejor ordenamiento legislativo creo que podemos 
aportar otra solución, que podemos plantear públicamente que es la 
conformación de un interbloque entre la concejal Nadia Márquez, Juan 
Peláez, Denisse Stillger y Marcelo Bermúdez, esto es lo que queremos 
plantear, esto es un ámbito público, si era lo que se requería por lo tanto le 
traemos esta propuesta que es muy satisfactoria, muy atendible y que 
organiza el trabajo legislativo de 4 concejales, creo que ahora ya no hay 
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argumento posible para una mejor organización. Gracias señora Presidente. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Sguazzini tiene la 
palabra. CONCEJAL SGUAZZINI: Gracias señora Presidenta. Entiendo la 
motivación del concejal preopinante en el término de poder construir un 
consenso del hoy, lo que no da ninguna garantía del consenso del mañana 
tampoco, claramente hemos visto que estas cosas que se pegan de esta 
manera, se me ocurría algunos pegamentos que duran poco, forzado, en el 
recorrido institucional no dan garantía, a nuestro entender vamos a mantener 
nuestra propuesta, seguramente discutiremos con estos 4 concejales que 
tienen esta identidad que están construyendo y de acá a febrero volveremos a 
plantearnos qué es la relación que quieren tener, si llegan a estar juntos o no 
llegan a estar juntos, hemos visto matrimonios que duran muy poquito en este 
Concejo Deliberante, son amores de verano, entonces claramente veremos 
qué es lo que sucede en febrero, vamos a sostener esta propuesta para este 
momento de la composición y discutiremos con ellos si se declaran como 
bloque único, cómo rediscutimos reglamentariamente ese funcionamiento de 
interbloque que alabamos que tenga continuidad para ellos pero vamos a 
mantener nuestra propuesta. Gracias señora Presidenta. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Márquez le doy la palabra. 
CONCEJAL MÁRQUEZ: Gracias señora Presidente. Ratificar la intención de 
la Democracia Cristiana y solicitar que quede el registro en esta Sesión de la 
conformación de un interbloque entre los dos concejales del PRO, el concejal 
Peláez de la UCR y quien habla Nadia Márquez de la Democracia Cristiana, la 
conformación es de un interbloque asique las presidencias de cada bloque 
siguen igual y se realizaría un interbloque, entiendo que en base a esta 
notificación que estamos haciendo de manera verbal, de la misma manera 
válida que la escrita, no corresponde que estemos, justamente, si lo votamos 
de esta manera estaríamos violando el Artículo 50º) que establece que tiene 
que tener la misma proporcionalidad y trabajando en interbloques, así como 
se considera en el interbloque de la Izquierda debería considerarse de la 
misma manera y agradecer al Movimiento Popular Neuquino que ha logrado 
en el día de hoy lo que nos costó un poquito en este tiempo, entonces 
agradecemos al Movimiento Popular Neuquino la conformación de este 
interbloque. Muchísimas gracias señora Presidente. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. Concejal Bermúdez. CONCEJAL 
BERMÚDEZ: Podemos seguir dando vueltas con respecto a esto pero acá 
claramente hay una  motivación, lo que pasa es que algunos nos atrevemos a 
decirlas y otros no se atreven a decirlas, acá también hay interbloque, el 
problema que no se dice, cuando uno ve la Comisión de Servicios Públicos y 
otras Comisiones claramente ve el interbloque del MPN con otros dos bloques 
más, unipersonales y esto es lo que hay que decir pero no se dice, entonces 
genera esta tensión porque si el Movimiento Popular Neuquino integrara dos 
concejales más ahí tendríamos otras proporcionalidades y todo estaría mucho 
más claro pero como no se blanquean estas situaciones se genera esto, 
vayamos a la votación está claro que se quiere mantener una mayoría 
automática en la Comisión de Servicios Públicos, si se tienen los votos para 
eso se tiene el voto, así funciona la democracia pero digamos las cosas como 
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son porque si no, en esta confusión, se habla desde el punto de vista técnico, 
reglamentario pero lo que pasa es que se esconde otra cuestión que no se 
explícita. Muchas gracias señora Presidente. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Gracias concejal. Concejal Peláez tiene la palabra. CONCEJAL PELÁEZ: 
Muchas gracias Presidenta. Simplemente para ratificar la voluntad de 
conformar el interbloque con la Democracia Cristiana y Juntos por el Cambio 
PRO. Muchas gracias. CONCEJALA PRESIDENTA: Muchas gracias concejal. 
Concejala Stillger tiene la palabra. CONCEJALA STILLGER: Gracias 
Presidenta. También es para ratificar la conformación del interbloque con mi 
par Bermúdez, la concejala Nadia Márquez y el concejal Peláez y pido, por 
supuesto, que se respete lo que plantea el concejal Bermúdez, una 
composición equitativa en las Comisiones. CONCEJALA PRESIDENTA: 
Muchas gracias concejala. Concejal Domínguez tiene la palabra. CONCEJAL 
DOMÍNGUEZ: Es la primera vez que veo que se conforma un interbloque de 
palabra, sin presentar ninguna nota por Mesa de Entrada, decimos estoy con 
él, con él, con él, ya somos un interbloque de palabra, se quiere poner antes 
de un Punto del Orden del Día, para eso existe el Orden del Día que se tiene 
que respetar, si quiere después cuando se vota la moción, voy a pedir que se 
vote la moción de cómo está conformado, una vez terminada la moción si 
quieren incorporamos ese Punto del Orden del Día y votamos ese famoso 
interbloque pero primero está esta moción se tiene que votar, se vota por 
mayoría y después hacen un pedido y se votará el nuevo interbloque, a no ser 
que se quieran conformar exclusivamente para que cambien las Comisiones y 
después se salen. Pido que se vote la moción del concejal Atilio Sguazzini. 
CONCEJALA PRESIDENTA: Gracias concejal. Concejal Bermúdez tiene la 
palabra. CONCEJAL BERMÚDEZ: Con todo respeto al concejal Domínguez, 
la conformación de un interbloque es una voluntad personal de los concejales, 
no se puede poner a consideración. Nada más. Gracias. CONCEJALA 
PRESIDENTA: Gracias concejal. Pongo a consideración del Cuerpo la 
integración de las Comisiones tal cual fue leída. ¿Quiénes estén por la 
afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. CONCEJALA PRESIDENTA: 13 votos, 
aprobado por mayoría. Pasamos al quinto Punto del Orden del Día  
Designación de la Comisión Observadora permanente, por Prosecretaría 
daremos lectura. PROSECRETARIA LEGISLATIVA: En virtud a las notas que 
cada concejal y concejala envío a Secretaría Legislativa daremos lectura a la 
propuesta de integración de la Comisión Observadora Permanente, 
Presidenta: Argumero Claudia, Vicepresidenta Primera: Mosna Isabel, 
Movimiento Popular Neuquino: Rey Jorge, Frente de Todos: Servidio Ana 
Inés, Juntos por el Cambio PRO: Bermúdez Marcelo, Frente Integrador 
Neuquino: Echevarría Camilo, Juntos por Neuquén: Monzani Guillermo, 
Juntos por el Cambio NCN: Artaza José Luis, Juntos por el Cambio UCR: 
Peláez Juan Esteban, Movimiento Libres del Sur: Maletti Cecilia, Democracia 
Cristiana: Márquez Nadia, PTS FIT UNIDAD: Katcoff María Julieta y FIT 
UNIDAD: Parra Jara César. CONCEJALA PRESIDENTA: Pongo a 
consideración del Cuerpo la integración de la Comisión Observadora 
Permanente. ¿Quiénes estén por la afirmativa? CONCEJALES: Aprobado. 
CONCEJALA PRESIDENTA: 18 votos, aprobado por unanimidad. No 
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habiendo más Puntos en el Orden del Día para su tratamiento siendo la hora 
12:43 minutos damos por finalizada la 5ª Sesión Especial del período 
legislativo 2021. Muchas gracias y que tengan una excelente jornada. ----------- 
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